

DISTRITO ESCOLAR DE FULLERTON
Servicios Educativos
Minutos de la Reunión de Comité Distrital de Aprendizaje de Inglés (DELAC)
4 de noviembre del 2016
Salón de Multiusos de la Escuela Nicolas Jr. High

<input type="checkbox"/>	El desarrollo de un plan maestro del Distrito para los programas y servicios educativos para los estudiantes EL que toma en consideración el Plan Único para Mejorar el Rendimiento Académico Estudiantil.
<input checked="" type="checkbox"/>	Conducir una evaluación de las necesidades de las escuelas, a través del Distrito.
<input type="checkbox"/>	El establecimiento de un programa del Distrito, sus metas y objetivos para los programas y servicios de principiantes de Inglés.
<input type="checkbox"/>	Administración de los informes del Censo Anual de Lenguaje.
<input type="checkbox"/>	Analizar y comentar en los procedimientos de reclasificación del Distrito.
<input checked="" type="checkbox"/>	El Distrito ha proporcionado materiales y entrenamiento, planeado y consultado con los miembros del comité, que es apropiado para asistir a miembros en la realización de sus responsabilidades de consultas legales.
<input checked="" type="checkbox"/>	Aplicación Consolidada Parte I y Parte II.
<input type="checkbox"/>	El desarrollo de un plan para garantizar conformidad de los requisitos de cualquier maestro o auxiliar aplicable.

Bienvenida: La reunión comenzó a las 9:07a.m. con una bienvenida de Rossana Fonseca. Ella agradeció a la Sra. Robyn Clemente, la Directora de la Escuela Nicolas Jr. High por acoger la reunión, y los padres por proporcionar deliciosos bocadillos de desayuno. La Dra. Emy Flores, Asistente del Superintendente de Servicios Educativos fue presentada y agradecida por su asistencia.

Nicolas Update: La Sra. Clemente compartió sobre los programas en la Nicolas que incluyen STEM Pathways para Ingeniería y Diseño, STEAM para Arte y Diseño, Codificación de Ciencias Informáticas para desarrollar aplicaciones de trabajo, Robótica para la programación y codificación, y el programa de Colegio de AVID. Los estudiantes de la Nicolas compartieron un video de la aplicación de trabajo Bully Busters que crearon.

Aprobación de los Minutos de septiembre 2016: Maria Ayala movió para aprobar los minutos y fue secundado por Egleth Nuncci.

Nominaciones de la Elección de DELAC: Los representantes del sitio de ELAC son los únicos representantes escolares que pueden ser elegidos par alas posiciones de Presidente de DELAC y Co-Presidente. Nominado para el año 2016-2017 fueron Alma Chavez, Veronica Moran, Egleth Nuncci, Rudolfo Ayala, y Brenda Trejo. Las responsabilidades del Presidente y Co-Presidente sera reunirse con el equipo de servicios educativos para proporcionar las agendas de DELAC, ayudar dirigir y presenter en las reuniones de DELAC y actualizar el Consejo Escolar.

Clases de Inglés-NOCCCD Escuela de Continuación de Educación: Melissa de la Cruz compartió los tres lugares principales de ESL(Inglés como un Segundo Idioma) que están ubicados en Wilshire, Cypress, y Anaheim con 38 lugares comunitarios adicionales en las escuelas, parques e Iglesias. Las clases son completamente gratis con el ofrecimiento de seis niveles de clases ESL. Las escuelas Commonwealth y Pacific Drive son dos lugares comunitarios que están ofreciendo clases de ESL. Los folletos fueron proporcionados y las escuelas interesadas en ser un lugar comunitario para las clases ESL pueden contactar el Dr. Carlos Perez.

El Dr. Carlos Perez compartió que el es un instructor de ESL en la Escuela Pacific Drive para adultos que están aprendiendo el Inglés como segundo idioma en una clase multi-nivel e invitó a todos los padres asistir. El también compartió que NOCCCD ofrece muchos programas adicionales como las clases para obtener diplomas de la preparatoria, ciudadanía, certificados técnicos, profesionales y clases para perseguir una educación superior como una AA o BA. Los centros de la evaluación están también disponibles que ofrecen tutorial y consejería académica. Su objetivo es que los padres continúan con su educación y tener éxito después de graduarse.

Ayuda Financiera del Colegio de Fullerton: Rachel Tucker y Julie Zaragoza informaron a los padres de que la financiación gratuita para la ayuda estudiantil de los fondos federales y estatales que están disponibles y fin de plazo para aplicar es el 2 de marzo. Cualquier persona dispuesta a asistir a la universidad o una escuela de carrera debe aplicar llenando la Aplicación Gratis para la Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA). Para obtener más información sobre los tipos de ayuda disponibles, los criterios de elegibilidad, para aplicar y completar la solicitud FAFSA, los padres pueden ir a la página web, studentaid.gov.

OC Safe from the Start: Victoria Johnson compartió acerca de la violencia en las escuelas y técnicas sobre cómo lidiar con el trauma en la vida. Se mostró un video sobre la violencia infantil y sus efectos a lo largo de la vida, y sobre el poder de las relaciones sanas entre los padres. Se distribuyeron encuestas y evaluaciones y se animó a los padres a llevar sus libros de trabajo a casa. Las escuelas interesadas en un entrenamiento en profundidad pueden hablar con Rossana para más información.

Votación para la Elección de DELAC: Los representantes de DELAC 2016-2017 elegidos son Egleth Nuncci, Presidente, Co-Presidentes Alma Chavez y Veronica Moran, y los presidentes alternos, Rudolfo Ayala y Brenda Trejo.

Anuncios y Comentarios del Publico: El baile de padre/hija de la Escuela Richman es el 2 de diciembre de 6-8 p.m. Lisa Blocher Representante de PTA recordó a los padres que la inscripción abierta comienza en enero con puertas abiertas de 6 a 8 de la tarde en las escuelas preparatorias: Sonora 1/4/17, La Habra 1/5/17, Fullerton 1/11/17, Sunny Hills 1/12/17, Buena Park 1/17/17 y Troy 1/19/17. Los paquetes abiertos de inscripción serán enviados a casa en diciembre con los alumnos de octavo grado y los padres pueden ir al sitio web de las escuelas preparatorias para averiguar acerca de recorrer la escuela. Los estudiantes de octavo grado recibirán una ausencia excusada para visitar a la escuela preparatoria.

Próximas Reuniones: 20 de enero del 2017 en la Escuela Raymond y el 10 de marzo del 2017 en la Escuela Fern Drive.

La reunión se concluyo a las 10:44 a.m.